

Mittwoch, 16. September 2020

Ortsverband Düsseldorf lud zur Schiffsfahrt nach Kaiserswerth



Das Schiff der "Weissen Flotte Düsseldorf" erwartete die Mitglieder des Ortsverbandes Düsseldorf am Altstadtufer, von wo aus es ins rheinabwärtsgelegene Kaiserswerth ging. Bei strahlendem Sonnenschein waren 27 Kolleginnen und Kollegen mit an Bord.

Unter dem Motto „EVG aktiv vor Ort“ kam man miteinander ins Gespräch und verlebte einige schöne Stunden. Nach der abendlichen Rückkehr klang der Ausflug in der Düsseldorfer Hausbrauerei „Im Füchschen“ gemütlich aus.

„Vielen Kolleginnen und Kollegen hat diese Veranstaltung sichtlich Spaß und Freude bereitet und so manche Teilnehmer sprachen davon, dass sie den persönlichen Kontakt zu anderen EVG-Mitgliedern seit dem Beginn der Corona-Pandemie vermisst haben“, so der stellvertretende Vorsitzende René Roßmüller. Umso schöner war es, dass dieser Ausflug unter den gegebenen Bedingungen so hatte stattfinden können.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Geschäftsstelle Düsseldorf

Bismarckstr. 98 • 40210 Düsseldorf • Telefon: 0211 5988892-0 • duesseldorf@evg-online.org

www.evg-online.org



Wir leben Gemeinschaft